

## ABSTRAK

Nama: **Fatmawati**. NIM: 142101866. Judul Skripsi: *Pengaruh Kegiatan Ekstrakurikuler Seni Beladiri Pencak Silat Terhadap Karakter Siswa (Studi di SMPN 2 Mancak Kab. Serang)*.

Pendidikan bertujuan untuk mendidik siswa agar memiliki karakter yang baik, karakter yang baik tidak diperoleh hanya dengan pendidikan formal di sekolah, tetapi juga banyak faktor yang mempengaruhinya. Untuk itu, sangat penting bagi pendidik dan orang tua memberikan pendidikan karakter yang lebih serta mengawasi dan memastikan agar siswa dan anaknya mengisi waktu-waktu luang setelah pembelajaran dengan kegiatan yang bermanfaat seperti kegiatan ekstrakurikuler yang diselenggarakan di sekolah tersebut.

Rumusan masalah yang diambil adalah: (1) Bagaimana karakter siswa di SMPN 2 Mancak Kab. Serang? (2) Bagaimana pengaruh kegiatan ekstrakurikuler seni beladiri pencak silat terhadap karakter siswa di SMPN 2 Mancak Kab. Serang.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana karakter siswa di SMPN 2 Mancak Kab. Serang, dan mengetahui tingkat pengaruh kegiatan ekstrakurikuler seni beladiri pencak silat terhadap karakter siswa di SMPN 2 Mancak Kab. Serang.

Metode yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif korelasi dengan jenis penelitian kuantitatif.

Hasil penelitian diperoleh dari Kegiatan Ekstrakurikuler Seni Beladiri Pencak Silat dalam katagori baik dengan nilai mean = 86,667. Karakter siswa dalam katagori baik pula dengan nilai mean = 89,5. Adanya pengaruh antara Kegiatan Ekstrakurikuler Seni Beladiri Pencak Silat terhadap Karakter Siswa, hal ini terbukti dengan nilai koefisien korelasi ("r") sebesar 0,993 nilai berada diantara 0,80 – 1,000 yang interprestasinya dalam katagori sangat kuat. Kesimpulannya ialah: hipotesis  $t_{hitung} = 57,832$  dan  $t_{tabel} = 1,68$ , dimana  $t_{hitung} >$  dari  $t_{tabel}$ , maka dengan demikian hipotesis alternatif ( $H_a$ ) diterima, sedangkan hipotesis ( $H_o$ ) ditolak.

Kesimpulannya ialah: terdapat korelasi positif yang signifikan antara Pengaruh Kegiatan Ekstrakurikuler Seni Beladiri Pencak Silat variabel X terhadap Karakter Siswa variabel Y, adapun kontribusi Kegiatan Ekstrakurikuler Seni Beladiri Pencak Silat variabel X Terhadap Karakter Siswa variabel Y terdapat pengaruh yang sangat kuat dilihat dari kadar kontribusi sebesar 98% , sedangkan sisanya 2% dipengaruhi oleh faktor lain.